



**DAS ORIGINAL
IM RECHTSSCHUTZ**

Ein Unternehmen der ERGO Group AG

Die D.A.S. empfiehlt:

SCHMID & HORN

RECHTSANWÄLTE GMBH



Mag. Helmut Schmid



Dr. Helmut Horn

Philosophie:

Die Kanzlei wurde am 08.01.1891 im damals neu erbauten Haus in Graz, Kalchberggasse 8, eröffnet, wobei diese Räumlichkeiten nach wie vor zum Kanzleisitz gehören. 2001 wurde die Kanzlei um Räumlichkeiten im Nebenhaus, Kalchberggasse 6, deutlich erweitert, um den Klienten auch einen einfachen Zugang mittels Lift zu ermöglichen.

Mag. Helmut Schmid, der nunmehr die Kanzlei gemeinsam mit seinem Partner, Dr. Helmut Horn, seit 2006 in der Rechtsform der Gesellschaft mit beschränkter Haftung ausübt, ist ein Nachfahre des ursprünglichen Kanzleigründers, Dr. Johann Klasinc.

Die persönliche Betreuung unserer Klienten ist uns ein besonderes Anliegen, was wir auch in der täglichen Praxis entsprechend unserer standesrechtlichen Verpflichtung gemäß § 9 Rechtsanwaltsordnung (RAO), die übernommenen Mandate dem Gesetz gemäß zu führen und die Rechte unserer Partei gegen jedermann mit Eifer, Treue und Gewissenhaft zu vertreten, als moderne Dienstleister gerne umsetzen.

Beide Anwälte sind in den Bereichen Gesellschafts- und Wirtschaftsrecht sowie dem allgemeinen Zivilrecht samt Zivilprozess „zu Hause“.

Kontakt:

Kalchberggasse 6-8
8010 Graz

Tel.: (0316) 82 11 14 – 0
Fax.: (0316) 82 11 14 - 79
office@schmid-horn.at
www.schmid-horn.at

Schwerpunkte:

- Arbeitsrecht
- Bau- und Anlagenrecht
- Erbrecht- und Verlassenschaftsverfahren
- Gesellschaftsrecht
- Insolvenzrecht
- Liegenschafts- und Immobilienrecht
- Miet- und Wohnrecht
- Schadenersatz- und Gewährleistungsrecht
- Versicherungsrecht
- Vertragserrichtung
- Verwaltungsrecht
- Wirtschaftsrecht
- Zivilrecht

Sowohl Mag. Schmid, als auch Dr. Horn sind eingetragene Insolvenzverwalter und Referenten der Anwaltsakademie (AWAK) für Zivilprozessrecht.

Mag. Schmid referiert auch zu den Themen Wohn-, Standes- und Honorarrecht, Dr. Horn im Bereich Arbeits- und Sozialrecht.

Als Mitglied des Ausschusses der Steiermärkischen Rechtsanwaltskammer ist Mag. Schmid auch in der Standesvertretung aktiv.

Dr. Horn fungiert als Prüfer der Rechtsanwaltsprüfungskommission beim Oberlandesgericht Graz.